

# "Jumat Curhat" Kanit Binmas Polsek Cibeureum Tampung Keluhan dan Aspirasi Warga

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 13:08



Cibeureum, 17 Januari 2025 – Polsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota mengadakan kegiatan "Jumat Curhat" yang dipimpin oleh Kanit Binmas, Aipda Mamun, pada hari Jumat untuk mendengarkan secara langsung keluhan dan aspirasi masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibeureum. Kegiatan yang berlangsung dalam suasana santai ini bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan

masyarakat sekaligus mencari solusi atas permasalahan yang dihadapi warga.

Kegiatan ini diinisiasi atas arahan Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, yang menekankan pentingnya kehadiran Polri sebagai pendengar aktif dan problem solver bagi masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, berbagai isu dibahas, seperti masalah keamanan lingkungan, peredaran narkoba, balap liar, dan kebutuhan akan patroli rutin di beberapa titik rawan.

Aipda Mamun menyampaikan bahwa "Jumat Curhat" adalah salah satu upaya pendekatan humanis Polri untuk memahami kebutuhan masyarakat secara lebih mendalam. "Kami ingin masyarakat merasa lebih dekat dengan kepolisian. Segala masukan, keluhan, dan aspirasi yang disampaikan akan kami tindak lanjuti untuk menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik," ujar Aipda Mamun.

Warga yang hadir menyampaikan apresiasi atas kegiatan ini. Mereka merasa didengar dan lebih percaya bahwa Polri hadir untuk melayani dan melindungi mereka. Salah satu warga menyampaikan bahwa dialog seperti ini sangat penting untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, menyatakan bahwa kegiatan ini akan rutin dilaksanakan sebagai bentuk komitmen Polri dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. "Kami tidak hanya ingin mendengar, tetapi juga memastikan setiap keluhan atau aspirasi yang disampaikan warga akan ditindaklanjuti dengan langkah nyata," ungkap AKP Nurozi.

Hasil Kegiatan:

Warga merasa lebih nyaman menyampaikan keluhan dan aspirasi secara langsung kepada kepolisian.

Beberapa usulan terkait keamanan lingkungan akan ditindaklanjuti melalui peningkatan patroli dan pengawasan.

Terjalannya komunikasi yang baik antara Polsek Cibeureum dan masyarakat sebagai dasar menciptakan kamtibmas yang kondusif.

Polsek Cibeureum mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersinergi dan tidak ragu melapor atau menyampaikan aspirasi melalui program "Jumat Curhat" maupun saluran komunikasi lainnya.